

Das Reiseziel Metropole Ruhr:

Übernachtungszahlen und Gästeankünfte steigen weiter an

Die positive Entwicklung im Tourismus in der Metropole Ruhr geht auch 2018 weiter. Im ersten Quartal verzeichneten die Beherbergungsbetriebe in der Metropole Ruhr über 1,8 Millionen Übernachtungen und damit 2,9 Prozent mehr als im Vorjahreszeitraum.

Laut den aktuellen Zahlen des Statistischen Landesamtes Nordrhein-Westfalen liegt das Ruhrgebiet damit über dem positiven Landestrend (+0,7 Prozent Ankünfte/+0,9 Prozent Übernachtungen). Die Metropole Ruhr zählte im ersten Quartal 2018 insgesamt 934.850 Gäste (plus 1,6 Prozent) die 1.824.742 Übernachtungen tätigten. Im Vergleich zum Vorjahr 2017 fiel die Zahl der Gästeübernachtungen aus dem Ausland ganz leicht um 0,3 Prozent auf 291.467. Die Zahl der Ankünfte ausländischer Gäste ist um 1,0 Prozent auf 156.068 gefallen.

„Das Ruhrgebiet ist das ganze Jahr über ein Top- Reiseziel. In den kommenden Sommermonaten freuen wir uns auf viele tolle Festivals und Events, die weitere Besuchsanlässe bieten. So steht beispielsweise die ExtraSchicht und der !SING- DAY OF SONG am 30.06.2018 an und am 25.08.2018 feiern wir wieder gemeinsam den Tag der Trinkhallen,“ so Axel Biermann, Geschäftsführer der Ruhr Tourismus GmbH.

HINWEIS an die Redaktionen:

Die Zahlen werden monatlich von IT.NRW veröffentlicht. Die Beherbergungsstatistik für die Metropole Ruhr wird im Gegensatz zum IT.NRW von der Ruhr Tourismus GmbH inklusive der Zahlen vom Kreis Wesel und der Stadt Duisburg aufbereitet.

Pressekontakt:

Sarah Thönneßen | Telefon: 0208-899 59 111 | E-Mail: s.thoennessen@ruhr-tourismus.de
Ruhr Tourismus GmbH | Centroallee 261 | 46047 Oberhausen
Web: www.ruhr-tourismus.de



EUROPÄISCHE UNION
Investition in unsere Zukunft
Europäischer Fonds
für regionale Entwicklung

**NORD
RHEIN
WEST
FALEN**